

## **Colmar Transports Réunion du comité de ligne Colmar-Bollwiller-Mulhouse Le 19/12/08 à 07:03 – C.T**

Le comité local d'animation de la ligne (CLAL) Colmar-Bollwiller-Mulhouse se réunit aujourd'hui vendredi 19 décembre à 17 h à Herrlisheim-près-Colmar, dans la salle des sociétés, allée de l'hôtel de Ville. Il sera notamment fait un bilan de la fréquentation de la ligne et des demandes des usagers en faveur de l'adaptation des dessertes. Le résultat de l'étude sur l'aménagement de la gare de Bollwiller sera également présenté. Parmi les principales orientations du projet, l'extension du parking automobile et la création d'un parking sécurisé pour les vélos, « pour renforcer la vocation de gare de rabattement de Bollwiller » pour l'ensemble de la vallée. L'étude de faisabilité sur la réactivation de la ligne Bollwiller-Guebwiller, à l'initiative de la Région, sera aussi à l'ordre du jour. Rappelons que l'étude préconise la mise en place d'une navette-autorail, qui desservirait Soultz gare et Soultz-Winkelmat, pour un temps de parcours de 8 minutes. Le coût du projet est évalué entre 16 et 20 M€.